

Aurora



14L
5L



Bianco,
Cartella colori

Idropittura ultra-lavabile per interni ed esterni, antimuffa e fungicida

DESCRIZIONE: Idropittura ultra-lavabile, consigliata per interni che necessitano di igiene totale, ad esempio ristoranti, scuole e ospedali, ma anche per esterni. Antimuffa e anti-alghe, Aurora conserva proprietà di superlavabilità e smacchiabilità. Garantisce un ottimo punto di bianco insieme ad alta resa e copertura, permettendo buona adesione ai supporti, elevate proprietà coprenti e resistenza alla spazzolatura in umido. Aurora eccelle nelle decorazioni e consente di ottenere finiture di elevatissima qualità su piani granulometricamente finissimi. Elevata semplicità applicativa.

APPLICAZIONE: Le modalità di diluizione dipendono dagli strumenti utilizzati. Utilizzando il pennello, diluire l'idropittura con il 20-25% di acqua. Utilizzando il rullo, diluire con il 15-20% di acqua. Lo spruzzo richiede una diluizione con il 25-30% di acqua. La resa arriva fino a 10-12 m²/lt in due mani se diluito con acqua.

PREPARAZIONE DEI SUPPORTI: La superficie da pitturare deve essere asciutta, libera da polvere, sporco, muffa ecc. Eventuali tracce di oli, grassi, cere devono essere preventivamente rimosse. In presenza di intonaci sfarinanti e/o vecchie pitture deboli ed in fase di distacco si deve eseguire una accurata raschiatura e spazzolatura. Ripristinare tutte le irregolarità del supporto e procedere all'applicazione del fondo fissativo Mixoprimer Remixo per incrementare l'aderenza, riducendo il consumo. In caso di nuove realizzazioni di intonaci di finitura, rasature e lisciate attendere la loro completa maturazione.

Ultra-washable, old-and-mildew resistant indoor/outdoor water-based paint

DESCRIPTION: Ultra-washable, water-based paint for indoor/outdoor use. Guarantees easy stain removal and resists mold, mildew, and algal growth. Ideal for indoor use in homes and for any environment in which hygiene is of primary concern, including hospitals, schools, and restaurants. Aurora offers excellent bright-white coverage, a superior spread rate, resistance to scratches and dampness, enhanced adhesion, and optimum yield. Provides an extremely high quality decorative finish even on fine- or very fine-grained surfaces. Aurora is extremely easy to apply.

APPLICATION: Apply using brush, roller, or sprayer. For application by brush, thin with 20-25% water. For roller application, thin with 15-20% water. For spray application, thin with 25-30% water. Yield: approx. 10-12 m²/liter in two coats diluted with water.

PREPARATION OF APPLICATION SURFACES: Mold or mildew on previously unpainted surfaces. Using a manual or mechanical brush, remove all traces of mold or mildew, then apply a coat of Remixo's Mixoprimer Super. Allow to stand for at least 12 hours, then proceed with the application of two coats of water-based Aurora. The second coat should follow the first after 4-6 hours have passed. Surfaces to be treated must be dry and free of dirt, dust, oil, or other contaminants. Previously painted surfaces. On previously painted surfaces, remove old, peeling paint with brush or scraper. Tempera paint must also be removed. The first coat of Aurora should be diluted more than subsequent coats in order to improve saturation by the application surface.

Peinture à l'eau lessivable anti-moisissures et fongicide pour intérieurs et extérieurs

DESCRIPTION: Peinture à l'eau pour intérieurs et extérieurs, lessivable, anti-taches, anti-moisissures et anti-algues. Recommandée pour les pièces de vie et tous les locaux exigeant une hygiène irréprochable: hôpitaux, écoles, restaurants etc. Blanc pur et lumineux, résistant au brossage humide, fort pouvoir couvrant, facile à appliquer, bonne adhérence aux supports et excellent rendement. Aurora vous offre une déco aux finitions d'excellente qualité pour des surfaces d'une granulométrie fine à très fine. Le produit présente une grande simplicité d'application.

APPLICATION: Appliquer le produit à l'aide d'un pinceau, d'un rouleau ou par projection. Pour une application au pinceau, diluer avec 20-25% d'eau. Au rouleau avec 15-20% d'eau. Par projection avec 25-30% d'eau. Rendement entre 10 et 12 m²/litre pour deux couches diluées à l'eau.

PREPARATION DES SUPPORTS: Pour les supports présentant des traces de moisissures, retirez-les par brossage manuel ou mécanique. Puis passer une couche de Mixoprimer Super Remixo. Après un minimum de 12 heures, appliquer les deux couches de votre peinture à l'eau Aurora, en veillant à attendre 4 à 6 heures entre chaque couche. Les supports doivent être bien secs et ne présenter aucune impureté. Sur des supports déjà peints, retirer les anciennes couches de peinture écaillées par raclage ou brossage. Retirer également les couches résiduelles de peinture à la détrempe. La première couche de Aurora doit être un peu plus diluée que les suivantes, afin de favoriser la pénétration sur le support.

Aurora

AVVERTENZE E RACCOMANDAZIONI: La corretta temperatura ambientale durante l'applicazione deve essere compresa tra +5°C e +30°C. Il supporto deve essere ben asciutto e stagionato, pulito, consistente, privo di polveri e di sostanze oleose. Stendere il prodotto sulla superficie senza interruzioni, completando la parete in maniera uniforme. Conservare il prodotto in zone non esposte al gelo e lavare accuratamente gli attrezzi dopo l'uso.

WARNINGS AND RECOMMENDATIONS: Do not apply when the temperature is below 5°C (41°F) or above 30°C (86°F). The surface must be completely dry, well-seasoned, clean, stable, and free of dust, oil, or salt buildup. Complete an entire wall at a time without interrupting application. Store away from any danger of freezing. Brushes and other tools should be cleaned immediately after use.

AVERTISSEMENTS ET RECOMMANDATIONS: Ne pas appliquer le produit en cas de température inférieure à +5° et supérieure à +30°. Le support doit être bien sec, propre, solide, privé de poussières et de substances huileuses, ne présenter ni humidité ni salinité. Ne pas interrompre l'application du produit si votre mur n'est pas terminé. Conserver votre produit à l'abri du gel. Pinceaux et autres outils doivent être lavés immédiatement après usage.

Tutte le informazioni tecniche presenti in questa scheda annullano e sostituiscono le precedenti. Nonostante i dati e le raccomandazioni qui fornite sono state redatte con la massima cura possibile e rappresentano le più precise e aggiornate attualmente disponibili, Remixo S.r.l. non potrà altresì essere ritenuta responsabile per inesattezze e/o errori di redazione o stampa di questa scheda.

I dati riportati si riferiscono a prove di laboratorio e possono variare in funzione delle specifiche condizioni di cantiere e a seconda delle condizioni di messa in opera. L'utilizzatore deve verificare l'idoneità del prodotto all'impiego previsto assumendosi ogni responsabilità derivante dall'uso. La ditta Remixo si riserva di apportare modifiche tecniche senza nessun preavviso. In caso di applicazione errata non potrà essere imputata responsabilità alcuna a

Remixo S.r.l. in quanto le condizioni e i metodi d'impiego sono fuori dal suo controllo.

Aurora

DILUIZIONE	a pennello diluire con acqua al 15 ÷ 20% a rullo diluire con acqua al 15 ÷ 20% a spruzzo diluire con acqua al 25 ÷ 30%
CONSUMO	~ 10 ÷ 12 m ² /ℓ in due mani diluito con acqua
TEMPERATURA DI APPLICAZIONE	da +5 a +30 °C
AVVERTENZE E RACCOMANDAZIONI	Il prodotto contiene resine che a contatto con la pelle in soggetti predisposti possono provocare reazioni allergiche. Si consiglia l'utilizzo di guanti e indumenti protettivi. Per maggiori informazioni consultare la scheda di sicurezza.
NATURA	liquido
PESO SPECIFICO	~ 1,59 kg/ℓ
pH	7,04
CONFEZIONAMENTO	44 secchi da 14 ℓ – 60 secchi da 5 ℓ
VITA DI STOCCAGGIO	12 mesi
CONTENUTO IN SOLIDI MV PF 01	68,83%
TIPO DI LEGANTE CHIMICO	emulsione vinilversatato
ESSICCAZIONE AL TATTO	20 ÷ 30 minuti
ESSICCAZIONE IN PROFONDITÀ	24 ore max.
LAVABILITÀ N° COLPI DI SPAZZOLA MPL 026 UNI 10560	> 5.500
PRESA DI SPORCO MV AT 008	bassa
ASPETTO DEL FILM SU MOREST UNI 8305	opaco
CLASSIFICAZIONE COV d.va 2004/42/CE	30 g/ℓ di COV max.
REAZIONE AL FUOCO EN 13501-1	classe "0" incombustibile
VISCOSITÀ BROOKFIELD	15.750 ± 1.000 cP
TEMPO ATTESA TRA UNA MANO E L'ALTRA	6 ÷ 8 ore

Tutte le informazioni tecniche presenti in questa scheda annullano e sostituiscono le precedenti. Nonostante i dati e le raccomandazioni qui fornite sono state redatte con la massima cura possibile e rappresentano le più precise e aggiornate attualmente disponibili, Remixo S.r.l. non potrà altresì essere ritenuta responsabile per inesattezze e/o errori di redazione o stampa di questa scheda.

I dati riportati si riferiscono a prove di laboratorio e possono variare in funzione delle specifiche condizioni di cantiere e a seconda delle condizioni di messa in opera. L'utilizzatore deve verificare l'idoneità del prodotto all'impiego previsto assumendosi ogni responsabilità derivante dall'uso. La ditta Remixo si riserva di apportare modifiche tecniche senza nessun preavviso. In caso di applicazione errata non potrà essere imputata responsabilità alcuna a

Remixo S.r.l. in quanto le condizioni e i metodi d'impiego sono fuori dal suo controllo.